



LOS RECTORES DE UNIVERSIDAD Y MATACÁN

HORIZONTES

EMILIO
ACOSTA PÍRIZ
FARMACÉUTICO



El Consejo de Universidades (todos los rectores de España) debería de haberse reunido con el ministro de educación **José Antonio Wert**. Este les estuvo esperando más de una hora, pero los sabihondos no se presentaron (solo lo hicieron once) demostrando la mala educación que transmiten sus universidades ninguna de las cuales figura entre las 150 primeras de Europa.

Aparte de su mala educación se metieron en el bolsillo dinero de la ciudadanía, pues cobraron alrededor de unos 350 euros que suponían los gastos de desplazamiento,

becas que hay que transformar por que muchísimas personas de las que disfrutaban becas en países extranjeros las utilizan para pasar unas vacaciones remuneradas de larga duración. Algunos sí que las aprovecha, pero son pocos, pues sabemos que muchos abandonan los estudios, aprenden el idioma y trabajan en las más diversas ocupaciones o montan negocios de hostelería, de restauración o simplemente dan clases de español.

Hay que modificar por ello el sistema de becas como el de mantenimiento de universidades con mucho profesorado que, al hablar, dice "detrás mío" en lugar de "detrás de mí" o te "prometo" que ayer estuve allí, en lugar de te "aseguro" o sea que ni siquiera saben gramática española y son profesores de universidad. En otras ocasiones dicen que saben geografía



comida y estancia por lo que cabe calificarlos de chupones.

Hace ya muchos años llegué a Almería y unos caciques de un pueblo me preguntaron por qué la Universidad de Salamanca se oponía a que se abriesen universidades en otras provincias. Les manifesté que en las universidades entonces existentes no había medios suficientes para elevar su nivel a cotas razonables ya que, por ejemplo, en las universidades técnicas los laboratorios tenían muchas carencias y abrir más universidades supondría que funcionarían con medios precarios. Intentaban refutarme en Almería porque, decían, que una persona con pocos medios económicos no se podría desplazar a Granada, Madrid o Salamanca si pretendía hacer una carrera. Les dije que muchísimo más barato que crear nuevas universidades resultaba incrementar las becas existentes y crear muchas más y bien dotadas. Pero se abrieron y ahora sobrepasan las setenta y sucede lo mismo que con muchos aeropuertos que no tienen suficientes viajeros para mantenerlos por lo que resultan ruinosos.

Pues bien, hoy tenemos universidades que hay que cerrar. Y

o historia no sirve para nada. Y este es el palmarés de nuestras universidades regidas por quienes cubren la mayor parte del profesorado -cátedras- con "protegidos ganapanes" que generalmente no son los mejores y de aquí el "nivel" que hoy ofrece la universidad española. Si alguien trata de solucionar el problema, algunos personajes se "rubalcabizan" que es tanto como querer impedir que el gobierno gobierne. Los rectores al parecer querían hacer ellos la ley, pues están algunos acostumbrados a inventarse cátedráticos "detrás suyo".

Volemos hacia el aeropuerto de Matacán al que una pésima gestión ha cortado las alas y está a punto de cerrar por falta de pasajeros. Y aquí hay que señalar a **Herrera**, presidente de la Comunidad de Castilla y León que ha permitido la creación innecesaria de otros aeropuertos y ha hecho cuanto ha podido por potenciar el de Valladolid en detrimento del de Salamanca, pero aquí sigue recogiendo votos en las elecciones. Ni aeropuerto, ni AVE, ni industrias. ¡Hasta se quiso llevar Mirat a Boccillo! ■

emilio.acosta@yahoo.es